

DOCTOR
en derecho, con mención honorífica,
por la UNAM; maestro en derecho
comparado por la Universidad de Ca-
lifornia en Los Ángeles.

Actualmente es investigador titular
en el Instituto de Investigaciones Ju-
rídicas de la UNAM, así como comi-
sionado de la Comisión Interamerica-
na de Derechos Humanos para el
periodo 2010-2013. Además, fue di-
rector general de Asuntos Jurídicos
en la UNAM; director general de Le-
gislación Universitaria y secretario
académico del Instituto de Investiga-
ciones Jurídicas.